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REUNIÓN DE CONCEJO MUNICIPAL Nº  41 

 
En  el   salón  del Departamento  de  Educación ,se  da  Comienzo  a    la  reunión   

de  concejo   Municipal Nº  41   de  fecha  04  de Julio del 2011,  siendo las  15.00  

horas,   contando  con la presidencia   del  Sr Alcalde Don Carlos González  Anjari 

y los Sres. Concejales Cristian Peña  Morales Hernán  Gutiérrez  Zambrano,   

Gloria  Valderas  Silva , Mario  Fuentealba Cotal,  Roberto  Chamorro  Fernández, 

Alfredo  Venturelli Pumero.-  

 

 También están   presentes  las siguientes personas Directora del  DAEM,  

Encargada  de Educación Extraescolar , Director Liceo B- 52, Jefe Técnico del 

Liceo B-52, Presidente del Centro de Padres y Apoderados  del Liceo B-52, 

Representantes  del Concejo Escolar, Dirigentes   del  Centro de  Alumnos.- 

 

También está   presente  el Secretario Municipal  Don Guido   Figueroa  Cerda   en 

calidad  de  Secretario del  Concejo.- 

 

TEMA:  

 

Liceo  B-52, Postulación   a  Colegio  Bicentenario.- 

 

Comienza   el Alcalde abriendo la  reunión   que tiene  como   tema principal  el   

problema   de  la Educación muy  en  Boga en estos días.- 

 

Se otorga   la palabra  a Don Carlos Rebolledo, quien expone que actualmente   

con la situación   de pobreza  de Lebu,   lo cual  ha  aumentado  con motivo   del 

terremoto, un tema importante es  lo que  ellos  han pensado  para  el futuro del 

Liceo B-52.- 

 

Expone    que Lebu  siempre  se  ha preocupado   por  la Educación  ,  el primer 

Liceo  Científico  de la Provincia y el  primer Liceo Politécnico  de la Provincia   son 

de Lebu, y hoy el  primer   CFT  estatal   está en Lebu.- 

 

El Liceo B-52 tiene   mucha   fortaleza  aunque  también  algunas   debilidad, los  

rendimientos   en la Pruebas  Simces  Castellano  Siempre    han  ido en alza  no 

así  en Matemática  en  que  ha tenido  alzas  y  bajas  dependiendo  de la 

promoción.- 

 

El Sello   que se  desea    dar  al  Liceo  tiene  dos   aspectos: 

 

- El Ambiente  Sustentable 

- Identidad  Territorial ( ecología, Vida Saludable, Investigación) 

 

La propuesta es formar   un alumno    Integral   con identidad   Provincial.- 

- Conciencia Ecológica 

- Valore sus  raíces.- 

- Formación Valórica.- 

- Aporte  a la Sociedad  exigente.- 

 



HOJA Nº 2  DEL ACTA Nº 41  DE  FECHA   4.07.2011 

 

 

 

Ellos tienen   una  malla  de carga    horaria actual  de 1ero a  4to Medio y tienen   

una propuesta   para un   Liceo   de Excelencia  que contempla  7 y  8vo Básico.- 

 

El Proyecto  Bicentenario  de ellos    tiene  un  costo de $ 410.850.000, de los 

cuales  250  es infraestructura y el resto  es   equipamiento.- 

 

También se  contemplan $20.000.000  de aporte Municipal para capacitación de 

profesores.- 

 

Los  $250.000.000 de insfraestructura  contemplan: 

- Construcción de Biblioteca      135.000.000.- 

- Multicancha Asfalto                   34.000.000.- 

- Áreas  Verdes                            30.000.000.- 

- Circuito Multipropósito               51.000.000.- 

                                                           250.000.000   

                 

Equipamiento 

 

Equipamiento   Sala  7mo. Año Básico            78.240.000.- 

Implementación Biblioteca                               37.970.000.- 

Laboratorio  de  Ciencias                                 22.440.000.- 

Implementación  Vida  Saludable                   22.200.000.- 

                                                                      ____________ 

                                                                         160.850.000.- 

 

Objetivo General  del Proyecto 

 

Organizar   el trabajo   pedagógico  teniendo     como    eje    fundamental   la 

excelencia académica  y la formación   Integral  de los estudiantes,  que los 

posibilite para liderar   resultados  en las  mediciones SIMCE y PSU.-    

 

Metas: Mejorar  los resultados   de la PSU y estar   en el  5%  mejor del  País.- 

 

Respecto  a  la Matricula  se piensa   que con este  proyecto se  mejorará   la 

matricula  del  establecimiento.- 

 

Termina  diciendo   que ellos tienen  todos los antecedentes   listos  de   este 

proyecto   para ser  presentado, a los Liceos  de Excelencia   2012.-  

 

El Alcalde   expresa  que él   ha   aprobado    entusiastamente  esto  porque  cree  

que es  una  oportunidad,  aunque  con esto  se  va a tener   dos tipos  de  

Educación, pero   hay   que ayudar   a los  Jóvenes   a llegar a la Educación  

Superior.-        

 

Agrega   que  él también   tiene la inquietud   respecto    del Liceo  Politécnico  que 

debe   ser  también  una alternativa  hacia   la Educación  Superior   pero del   tipo 

técnico.- 

La Concejala  Gloria Valderas   expresa   que ella  debe   felicitar   a los colegas   

por el   ainco   con el que  han tomado  este tema. 
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Exponen los Concejales   en General  que  están   de acuerdo   con este   

proyecto, aunque   no se sabe   bien  que    desafíos   va  a   significar   esto pero 

se   intuye que será  para   mejorar   los rendimientos,    aunque hay  que tener 

claro   que esto  es  solo una  postulación   y   puede ser   positiva  pero  también    

la postulación   puede  resultar  negativa, pues en  esta provincia   solo   quedará   

un sólo    colegió  en  este  sistema  y se  sabe  que también  está    postulando   

Cañete   y Arauco. 

 

Don Carlos Rebolledo  agrega   que este proyecto   ya está   significando   trabajo  

y en la    ejecución   va  a   ser más    aún , y    no hay  nada   para  los   

profesores   o  para el Director,  y se está haciendo  igual   solo   pensando  en la 

Comuna ,  agrega   que también   piensa   que la decisión   final  va a ser  política.- 

 

El Concejal  Mario Fuentealba   expone  que él    ha  sondeado sobre este  tema y 

le   han  asegurado  que si el proyecto  está  bien  formulado tendría la   primera  

prioridad.- 

 

El concejal  Roberto Chamorro  consulta     si se   pueden    aumentar  las horas  

de Ingles  y Don Carlos   expone   que eso está   contemplado  pero  no se puede    

expresar en el  proyecto   pues  había  que  sacarle  horas a  Matemáticas o  

Castellano.- 

El Alcalde    expresa  que  en este  momento   en todo  el  País   hay  un  gran 

movimiento   estudiantil   para  mejorar  la Educación  Pública.- 

 

CARLOS  GONZALEZ  ANJARI 

           ALCALDE 

 

 

 

CRISTIAN   PEÑA  MORALES          HERNAN  GUTIERREZ  ZAMBRANO 

          CONCEJAL                                                   CONCEJAL  

 

 

GLORIA  VALDERAS   SILVA            MARIO   FUENTEALBA  COTAL 

           CONCEJAL                                                   CONCEJAL  

 

 

 

 

ROBERTO  CHAMORRO  FERNANDEZ     ALFREDO VENTURELLI  PUMERO 

           CONCEJAL       CONCEJAL  

 

 

 

    GUIDO   FIGUEROA   CERDA 

       SECRETARIO  MUNICIPAL  

           Y  DEL  CONCEJO 

 
 

Lebu, Capital de la Provincia de Arauco, Andrés Bello Nº 233, fono central 041-2866700, 
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